

交通安全の願いを込めて 秋の交通安全県民総ぐるみ運動

9月21日から30日まで、秋の交通安全県民総ぐるみ運動が行われました。

21日には、上三川小学校の児童達による交通安全「火のリレー」が、役場正面玄関から上三川小学校までの区間で実施されました。

交通安全の願いを込めた10日間の活動を紹介します。



上三川小学校児童による火のリレー



交通安全母の会によるひと声運動



交通安全協会女性部会による街頭啓発



シルバー人材センターによる交通安全教室



各種団体による街頭指導



文化協会によるアトラクションを楽しみました

皆さん、いつまでもお元気で 上三川町敬老会

9月14日、体育センターで町主催の敬老会が開催されました。

式典では、節目のお祝いの方には町から、また、今年100歳になった方には、併せて国と県から記念品が贈られました。

式典終了後には、上三川町文化協会による歌や踊りなどのアトラクションが行われ、会場は大いに賑わいました。



稻刈り体験に挑戦

親子仲良し稻刈り体験 新宿から一路上三川町に稻刈りに

9月15日に新宿からバスで来た親子が稻刈りにチャレンジしました。農事組合法人石田ファームの皆さんとの指導により稻刈りを行い、その後に栃木県の農畜産物を使った昼食を味わいました。

これは、JAグループ栃木が、消費者に米作りの大切さを知ってもらい、栃木米のファンを増やすことを目的に、本町の田んぼを会場に開催したものです。第1弾として5月12日に田植えイベントを行い、第2弾として稻刈りイベントが行なわれたものです。

みんな笑顔でスポーツ大会 高齢者・障がい者スポーツ大会

10月3日、富士山公園グラウンドで多くの高齢者と障がい者が参加して、スポーツ大会が行われました。

参加者たちは、元気に「お掃除競争」や「パン食い競争」などの競技を楽しみ、心地よい汗を流していました。

競技の合間に行われたフォークダンスなどのアトラクションには、たくさんの拍手が送られました。



元気いっぱい、選手宣誓!



皆さん、お掃除は大得意!?



好みのパンをゲットできましたか?

教育委員長・委員が決定

10月1日付で町の教育委員会委員長に、深谷兼康さんが再任されました。

また、上野上子さんが退任し、新たに石戸照子さんが任命されました。

教育委員会は、学校教育、社会教育、学術文化等を協議し、本町の教育の充実を図ります。



ふかや
深谷
かねやす
兼康さん



いしお
石戸
てるこ
照子さん



地域の協力が評価された受賞です

地域の協力、PTAの積極的な取組を評価 学校関係緑化コンクールで北小学校

北小学校が平成24年度河宇地区学校関係緑化コンクールで最優秀賞、栃木県学校関係緑化コンクールで優秀賞に輝きました。

このコンクールは、次代を担う青少年の緑化意識の高揚と学校における緑化教育の推進を図るために実施されています。

北小学校は「おらが学校」精神のもと、地域住民の協力体制、PTAの積極的な取組や、緑化への取組が歴代行われていることなどが評価されました。

深谷和子さんが 人権擁護委員に再任

10月1日付けで深谷和子さんが町の人権擁護委員として法務大臣から再任されました。

人権擁護委員は、人権侵害が起こらないよう人に権思想の普及や啓発を努めることを使命とした地域社会のボランティアとして活動しています。



ふか や かず こ
深谷 和子さん



カラーの写真は、町ホームページで確認できます

大きなオニフスベを見 愛宕町の深谷さん宅

この大きな、白いバレーボールみたいなものは、実は「オニフスベ」と呼ばれるキノコだということです。

一番大きなものは、直径が約25センチほどあり、触ってみると弾力がありマシュマロのようでした。

自宅で発見した深谷さんは、「こんなに大きくなったのは、あまり見たことがない。」と話してくれました。

▼問い合わせ先
企画課 情報広報係
(56) 9117

身近な話題をお寄せください

皆さんの身の回り（地域や家庭）で起きた出来事を広報紙や上三川町ホームページに掲載してみませんか。ご連絡をお待ちしています。

皆さんの温かいこころざし、ありがとうございます。

匝名 涌井 常夫	2,722円
10、176円(第5回)	
日産自動車(株)栃木工場	
社員ボランティア一同	
15、181円(第33回)	
大人用車いす1台	
長岡 繁	
子ども用車いす1台(第34回)	
並木パールレディース	
5、477円(第5回)	
雑巾81枚(第2回)	

まごころ 慈意銀行（敬称略）